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菅首相の謝罪談話、断固阻止を！ 2010/07/31 06:15 

 「新しい歴史教科書をつくる会」が声明文 

  

  日本人の魂を外国に売り渡し、日本 

  国と日本国民に対する冒涜行為だ！ 

  
  「新しい歴史教科書をつくる会」（藤岡信勝代表）は、7月28日に開催した第127回理事会で、下記の「『日韓合併100年』菅首

相の謝罪談話を阻止しよう！―『つくる会』からの緊急アピール―」を決定、30日午後、文科省記者クラブにおいて記者発表し

た。同会では各支部、会員に対して、このアピールを国民各層に広めるとともに、早急に居住地域の国会議員に対して、FAX、メ

ール、電話等による「謝罪談話」阻止の働きかけを行うよう要請している。声明文全文は以下の通り。 
  
・日韓併合100年「謝罪談話」に断固反対 つくる会が声明文 
   歴史教科書問題に取り組む「新しい歴史教科書をつくる会」（藤岡信勝会長）は30日、仙谷由人官房長官が8月の日韓併合1
00年にあわせて首相談話を出す可能性に言及したことについて「謝罪談話に断固反対し、阻止するよう、日本国民に呼びかけ

る」とする声明文を発表した。今後、官房長官へ提出する方針。 
  
   声明では、これまでマイナス部分が強調されてきた日韓併合について「朝鮮半島に急速な経済発展をもたらした」「アジアの近

代化に貢献した誇るべき業績」と成果を強調。官房長官が、韓国側への新たな個人補償を検討する考えを示したことについても

「1965（昭和40）年の日韓基本条約で決着のついた問題」と批判した。（後略） 
  
・菅首相：日韓併合１００年で談話検討 韓国側配慮の内容か 
  

 
この番組の中で藤岡信勝氏が詳細に語っています。  

 

「日韓併合100年」菅首相の謝罪談話を阻止しよう！ 
－「つくる会」からの緊急アピール－ 

                                       平成22年7月28日 
                                             新しい歴史教科書をつくる会 

  
（１）仙谷由人官房長官は、7月16日、日韓併合100年に際しての菅直人首相の謝罪談話を、この8月に発表するよう検討して

いることを明らかにした。これより先の7月7日にも、同長官は、1965年の日韓基本条約で「完全かつ最終的に解決」した韓国人

に対する個人補償請求問題の見直しを検討するとも表明した。 
  
 官房長官の発言は、主権国家同士が結んだ条約を反故にするものであり、さらに100年前の過去にさかのぼって自国の歴史

を全否定するという許しがたいものである。その結果、国益を損ない、日韓の友好を妨げ、将来に向けて計り知れない禍根を残

す暴挙である。いわゆる歴史認識をめぐる過去の政府談話が流した害悪の除去に懸命の努力を注いできた「新しい歴史教科書

をつくる会」としては、検討されている謝罪談話に断固として反対し、これを阻止するよう、心ある全ての日本国民に呼びかけるも

のである。 
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（２）私たちが謝罪談話に反対するのは、第一に、日韓併合で日本が謝罪する歴史的理由がないからである。 
  
 欧米列強の脅威にさらされていた明治の日本は、自国の安全を確保するため、朝鮮半島に自主独立の国家が成立することを

強くこいねがった。日清戦争を戦ったのも、朝鮮半島を経由して襲ってくる脅威を除去するためだった。戦争に勝った国は、講和

条約の最初の条文にその国が最も欲することを書き込むものだが、日清戦争の戦勝国である日本は、日清講和条約（下関条

約）の第1条に、領土でも賠償金でもなく、「清国ハ朝鮮国ノ完全無欠ナル独立自主ノ国タルコトヲ確認ス」と書き込んだ。 
  
 このことからも、日本が求めていたのは、朝鮮が外国に支配されない国家になることだったのがよくわかる。日韓併合に至った

のは、当時の歴史的事情と重なったものであり、そうした歴史の流れを一方的に無視して我が国の先人の苦闘の歴史を現代の

政治家が安直に裁くことは、歴史に対する許されざる冒涜である。 
  
 次に、日韓併合条約は日本が押しつけたもので法的に無効であるとする一部の議論も、2001年にアメリカで開催された国際

法の専門家の会議で、その議論が成り立たないことがすでに完全に論証されている。国際法上認められた日韓併合条約に対し

今の日本政府が謝罪するのは、そもそも謝罪として成り立たない。 
  
 さらに、日本統治は朝鮮半島に急速な近代化と経済発展をもたらした功績を指摘しなければならない。併合当時、韓国の平均

寿命は24歳だったが、日本統治の間に2倍以上に延び、人口の絶対数も倍増した。反当たりの米の収穫量が3倍になり、餓死

が根絶された。はげ山に6億本の樹木が栽培され、100キロだった鉄道が6000キロに延びた。5200校の小学校をつくり、忘れ

られていたハングル文字を学校教育に導入したのも日本の総督府であった。 
  
 識字率は4パーセントから61パーセントへと飛躍的に上がり、帝国大学がつくられた。これらのめざましい発展は、日本国の国

家予算の15～20パーセントを40年間にわたって投下し続けた成果にほかならない。日本の朝鮮統治は、たとえ植民地政策で

あるとしても、このような植民地政策は世界に例がなく、日本の植民地政策はアジアの近代化に貢献した誇るべき業績なのであ

る。 
  

 
 この小山和伸氏の解説は非常に分かりやすいです。 

  
（３）謝罪談話に反対する第二の理由は、それが前例もなく、道理もないものであり、政策的にも国益に反する愚かな所業だから

である。それはまた、日韓友好を妨げるものともなる。 
  
 そもそも、100年前の自国の行動を「謝罪」した国など、世界に例がなく、日本の中でも、台湾を日本が領有した100周年に当

たる1995年4月17日に「台湾領有100年」を謝罪せよとの声はどこからも上がらなかった。台湾領有については謝罪していない

のに、日韓併合にのみ謝罪するというのは、かえって韓国を愚弄する行為である。 
  
 仙谷官房長官のいう個人補償は、1965年の日韓基本条約で完全に決着のついた問題である。それをわざわざ日本側から蒸

し返して持ちかけ、首相の謝罪談話がなされるなら、韓国側は新たな補償を要求してくることは明白である。そのため、理由のな

いお金をばらまくことになり、それは日本国民の新たな負担となる。 
  
 また、謝罪が友好の増進に寄与せず、かえって日韓の対立を増幅させることは、「河野談話」などの過去の事例が証明してい

る。「日韓併合100年」の謝罪談話は、日韓両国国民の相手国への不信をかき立て、日韓友好とは逆の結果を引き起こすことは

明らかである。 
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（４）謝罪談話に反対する第三の、そして最大の理由は、それが故無くしてわれわれの父祖を貶め、日本人の魂を外国に売り渡

し、日本人を精神的に無力化する、日本国と日本国民に対する冒涜行為だからである。 
  
 検討されている「日韓併合100年」謝罪談話（菅首相談話）は、従来の「河野談話」や「村山談話」に比べても、その深刻さの度

合いははるかに大きい。「河野談話」は「従軍慰安婦の強制連行」という根拠のない事実を、韓国政府への政治的配慮によって

認めたものであったが、それによって「従軍慰安婦」が中学校の教科書に書かれるようになり、それを無くするために10年もの闘

いを必要としたものである。ここで、「日韓併合」を謝罪する談話が出されるなら、その悪影響は計り知れないものとなる。 
  
 また、「村山談話」は、「遠くない過去の一時期」についての日本国家の行動を謝罪したものだったが、日韓併合への謝罪は、日

韓両国の現在の成人が誰一人生まれていなかった100年前の出来事にさかのぼって、日本の近代史をトータルに否定するもの

であり、「自虐史観」を政治的に完成させるものとなる。 
  
（５）日本国家の危急事態にあたり、「つくる会」は、民主党政権の愚かな企てを阻止すべくたたかうことをここに表明する。また、

心ある全ての国民が、反対の声を上げることを呼びかけるものである。（以上）  
  

===================================== 

                 読売新聞

が7月31日朝刊4面で「外国人に首相選ぶ権利」の記事 
を取り上げました。私も「在日外国人が日本の首相を選ぶ？ 」 
のエントリーで指摘した内容。ネット記事が見あたりません？ 

  

    

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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タグ： 日韓併合100年  韓国  謝罪談話  天皇陛下  訪韓  おわびの言葉  売国左翼  新しい歴史教科書をつくる会  藤岡信

勝  小山和伸  チャンネル桜   

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(10) 

コメント(10) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/31 06:53Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 第23回 国体文化講演会  
 
日時平成22年8月4日（水） 18時30分 （18時00分開場） 
場所中野サンプラザ 7階 研修室10 
   JR・地下鉄「中野」駅北口 徒歩1分 
内容 
講師：遠藤浩一（拓殖大学日本文化研究所所長） 
演題：「日本は危機を乗り越えられるか － 参院選後の展望」 

 
参加費千円 （協力費） 
主催日本国体学会  http://www.kokutaigakkai.com 
TEL 0422-51-4403 FAX 0422-55-7372 MAIL kokutaigakkai@kokutaigak
kai.com  

 

2010/07/31 09:30Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
高金素梅および不逞台湾人の入国禁止を求める抗議活動 

 
靖国神社襲撃犯 高金素梅の入国を許さないぞ！日本人の感情を踏みにじる反日台湾

人をたたき出せ！！ 

 
昨年８月１１日、高金素梅とその仲間である不逞台湾人たちは靖国神社拝殿に土足で侵

入しようと大暴れをしました。その際、制止に入った神職を突き飛ばすなどして怪我を負

わせる暴行事件も起こしています。靖国神社始まって以来の大騒動は多くの日本国民に

衝撃を与えることになりました。 

 
今年は同じような事態を招かないようにと多くの有志が自主的に靖国神社の警護を行う

ことが発表されていますが、そもそもこのような不良外国人を入国させること自体が問題

なのです。在特会は昨年のような混乱を聖域で起こさせないために、不逞台湾人たちの

入国禁止を求めて法務省前での活動および同省へ申し入れを行います。 

 
【日時】平成２２年８月３日（火） １２：３０集合 ※１３：００より法務省担当者へ申し入れ書

を手交 
【場所】 法務省前 （※ 赤レンガ側に集合） 東京メトロ 霞が関駅 Ａ１出口 

 
【生中継】ニコニコ生放送にて１２：３０より生中継 

http://live.nicovideo.jp/gate/lv22712022 
※ 緊急時は下記スティッカムに中継先を変更します 

http://www.stickam.jp/profile/zaitokukai 
【その他】 雨天決行国旗持参歓迎特攻服など現場にそぐわない恰好はご遠慮ください撮

影が入るため、顔を移されたくない方はサングラスなどご持参ください 

 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 東京支部 
【問い合わせ】 在特会東京支部メールアドレスzaitokutokyo@gmail.com  

 

2010/07/31 21:07Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
消費税の時と同じで、党内で議論もせず、民主の独裁政権の  
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現れですね。缶はヒットラーより酷い、ひっとらえろーと言いたいです。韓国人 妾のはな

しも、マスコミはだんまりですね。 
スパイ天国ですね。 

 
民主政調で「日韓併合談話」に異論 

2010.7.30 18:34 
このニュースのトピックス：民主党 

 
 民主党政策調査会の３０日の会合で、日韓併合１００年に際し政府が菅直人首相の「談

話」発表を検討していることなどについて、出席議員から異論が出た。勝又恒一郎衆院議

員が「政調と調整しているのか。国益にかかわることを党側と詰めずにやっていいのか」

と、政府の姿勢を批判。玄葉光一郎政調会長は「政調に相談はない。どう調整するか検

討課題だ」と応じた。  

2010/07/31 22:30

Commented by matacyann さん 

雨天決行国旗持参歓迎・・・参加したいが・・遠くて行けない残念だと思います。責めてブ

ログで参加させてください。猛暑の折お身体にはくれぐれも気を付けて日本の為にお願い

します。四国から応援しております。 
又日ごろの、涙ぐましいご活躍に感謝申し上げます。  

 

2010/08/01 00:48

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日は、「北朝鮮拉致被害者奪還・国民大行動in渋谷」お疲れ様でした。 

デモの様子の動画を2本、UPしました。 
取り急ぎご報告まで。^^ 
 
http://www.youtube.com/watch?v=vCodUgH81Uc&feature=channel 
 
http://www.youtube.com/watch?v=aCtFGgG10aI&feature=channel  

 

2010/08/01 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>消費税の時と同じで、党内で議論もせず、民主の独裁政権の 
>現れですね。缶はヒットラーより酷い、ひっとらえろーと言いたいです。 
 
がははははは。 

 
民主党と言う名前は変えるべきですね。小沢、反小沢とも独裁では一致していますから。 

 

2010/08/01 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。  
 
> 雨天決行国旗持参歓迎・・・参加したいが・・遠くて行けない残念だと思います。責めて

ブログで参加させてください。 

 
ありがとうございます。この夏一番のテーマです、私にとっては。 

 
支那中共が親日と言われる台湾・高砂族の仮面を着た女を使って靖国を攻撃するの図で

すから。 

 
尖閣も同じ構図です。もはや通り一遍の集会や抗議の段階は過ぎていると私は思ってい

ます。  

 

2010/08/01 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。  
 
>デモの様子の動画を2本、UPしました。 
 
うわ～早いですね(^^)。 
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あの小さな携帯型でここまで鮮明に動画が撮れるのですか？。ちょっとしたカルチャーシ

ョックです。ありがとうございました(--)。 

2010/08/01 21:08

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

代表選の件、読売に載りましたか！ 
事実上の外国人による政治介入を絶対に認める訳に行きません。 
これは予算委員会でも、NHKの生中継に合わせて 

追求すべきです。 
もっとも、NHK職員の国籍要項もありませんが。  

 

2010/08/02 08:07

Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん おはようございます。 
 
>代表選の件、読売に載りましたか！ 

 
はい。地方参政権ですらダメなのに、首相に投票できるって、どう考えてもおかしいですよ

ね？ 

 
>もっとも、NHK職員の国籍要項もありませんが。 
 
制作の実権はいまや在日が握っているような気がしてなりません。 
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